
一般質問 に登壇しまし た！

要旨

12 月12 月定例議会

コ ロナ禍においての市民病院の役割は非常に重要であり 、新型コ ロナウイ ルス 感染症

への対応について、対応状況や苦労、課題等についての内容を 聞く こと により 、それを

踏まえた 今後の市民病院の運営に対する 考え方を 問う 。

コロナ禍における市民病院の運営について

新型コロナウイルス感染症の入院患者を受け入れてきた中で、市民病院の担ってきた役割は︖

新型コ ロナウイ ルス感染症患者を 受け入れる 医療機関は、重点医療機関・ 協力医療機関・ その他の医療機関の3つに分類さ れる。

令和3年度は、重点医療機関の指定を 受け、コ ロ ナ感染者で 入院が必要な 患者さ んの受入要請に対し て速やかに受け入れを 行い、

治療を 実施し てき た。

Q

感染患者の中でも重症な患者さんの
受け入れは可能ですか︖

市民病院で は、人工呼吸器や体外式模型人工肺（ ECM O）の機器を 有

し ており 、重症患者さ んも 多く 受け入れてき た。
Q

新型コロナウイルスに感染した患者さんを受け入れてきて、対応に苦労された点は︖

感染拡大初期において、医療従事者を 感染から 守る 防護具の入手が困難な 時期があり 、ご み袋や雨合羽を ガウン の代用とし て使用

し たり 、職員が事務用のクリ アファ イ ルを 加工し てフェ イスシ ールド を 作成し たりし ていたが、市民や事業者の皆様から 防護物品の

寄附を 頂き 、難局を 乗り 越えること ができ た。感染患者を 受け入れる 病棟においては、感染拡大防止の為、3つのゾ ーン に区分けす

る必要があり 、通常の倍近い看護師が必要と なり 、他の病棟の看護師を 配置転換し て対応し てき た。

Q

ごあいさつ
新年、明けまし て お めでと う ご ざ いま す。皆様方に お かれまし ては、健やかに 新春を 迎えら れたこ

と と 、お 慶び申し 上げます。

昨年11月3 0日より 12月2 1日まで の2 2日間にわたり 12月議会が行われ、令和3 年度補正予算を 含

む36議案について質疑・ 答弁が行われ、可決・ 承認さ れまし た 。　 　 　

ま た 、私自身も 一般質問に 登壇し 、「 コ ロ ナ禍に おける 市民病院の運営に ついて」の質問を 行いま

し た 。内容について は、裏面に 記載し て おり ま すのでご 一読く だ さ い。新型コ ロ ナウイ ルス 感染症

については、感染状況は落ち 着いてき てはいる も のの、新た な オミ ク ロ ン 株が感染拡大の

兆し を 見せており 、今後の状況を 注視する 必要があり ま す。皆様にお かれまし ても 、引き

続き マスク 着用・ 手洗い・ 密を 避ける 等の感染防止に努めましょう 。

昨年来、新型コ ロ ナウイ ルス 感染症の影響により 生活様式はも ちろ んのこと 、働き 方

においてもリ モ ート ワーク による 在宅勤務等、様々な 面で 変化が生じ ており ま す。

早期の収束の為にも 、3回目の接種が少し で も 早く 実施さ れること を 願う と ころ で す。

3 回目のワク チ ン 接 種により 、a f t e rコ ロ ナ の生活 様式が確立で き る よう に なり 、

2 0 2 2 年が皆様にと っ て 充実し た 素晴ら し い 一年に な る こ と を ご 祈念申し 上げ、

新年の挨拶と さ せて頂き ます。
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コロナ禍における今後の市民病院の運営方針は︖

新型コ ロナウイ ルス感染症の流行により 、こ れまでと は全く 異なる 医療分野のニーズが付加

さ れた状況において、市民病院は、岡崎市が運営する 唯一の医療機関とし て、また市民の健

康を 守る 最後の砦とし てオールインワン の医療機関を 目指さ なく てはなら な い。

こ れまで 目指し てき た 高度急性期医療の更なる 充実により 、大学病院本院並みの医療水準

と いう 認定を 獲得すること 、そし て新たな ニーズとし ての新興感染症感染拡大時における 中

等症・ 重症患者を ニーズに応じ て受け入れる柔軟な 病床運用の在り 方を 構築し ていく 。

また 今年度から 、感染症小児科を 新設し 、新興感染症に対する 小児特有の対策を 講じ てい

く 。当医療圏には、藤田医科大学岡崎医療センタ ー・ 愛知医科大学メ ディ カ ルセンタ ーと 大

学病院分院が開設さ れ、こ れまで にな い医療資源が充実し ている。

こ れら の病院と 連携し 、全ての市民が圏内で あら ゆる 医療を 完結で きるよう な 医療体制の

構築に向け、リ ーダーシッ プ を 発揮し ていき たいと 考えている。

Q

【一般質問】コロナ禍における市民病院の運営について 続き

● 〒444-8558 岡崎市橋目町字御茶屋1番地　   TEL.0564-31-2248

● 市議会（ 民政ク ラ ブ） 〒444-8601 岡崎市十王町2-9 　 　 　 　TEL.0564-23-6394

困り ごと やご意見・ ご要望は、 「 く ら し の相談カ ード 」 または、

「 く ら し の相談窓口」 をご活用く ださ い。
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岡崎生まれ、

Fac ebook公開中！

昨年は、ソ フト ミ ニ バレ ーボールの練習中に肉離れ、

ハーフ リ レ ーマラ ソ ン のアン カ ーとし て力走中にも

軽い肉離れと 、ケガ に泣い た 一年でし た（ (´ ;ω;｀ )）

今年は基礎から 体づく り をし て、ケガ なく

様々なス ポーツ に取り 組もう と 思っ ており ます。

ま ずは、体重を 減ら すこと から 始めよう と

決意を 新た にし ており ます。

気軽で 効果的なダイ エット がで きる エク ササイ ズを

ご 存知の方は、是非ご 連絡く ださ い！

く ら し の相談窓口

11月9日に臨時議会が開催され、議会人事が決定しました︕加藤よしやの
常任委員会︓建設環境委員会
環境部・土木建設部・都市政策部・都市基盤部・上下水道局
が所管する案件に対して、審査・検討・調査等を行います。

特別委員会︓ゼロカーボンシティ推進特別委員会（委員長）
ゼロカーボンシティの推進に向けた行政の取組に関する
事項について検討・審議・提言を行います。

我々の仲間をみんなで応援しましょう︕

参議院議員 さんの紹介
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2015年 自動車総連
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2016年

「自動車産業の未来を考える会」議員連盟（はまぐち誠︓事務局長）
『自動車産業における脱炭素化の推進に関する法律案』を国会に提出

衆・参合わせて30名の仲間の
議員が参画︕︕
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